

Ana Moreno Barchino tiene una vivienda baja con oficinas y cocedero también, linda a oriente con la plaza, al sur con Bobadilla, al poniente con su propia salitrería y al norte con la calle de Santiago, cosa poco clara pues es otra de las casas de esa acera.

En esta casa había un cuarto ocupado con vasos medicinales y estaba arrendada al experto Asensio en 1.300 reales.

Juan Guillén tiene una casa baja, que linda a oriente y norte con calles reales, lo que quiere decir que era de las de los Cordeleros.

María Martínez lindaba a oriente con Diego Guerrero, al poniente la Placeta.

El escribano Melgar, Don Francisco, tiene vivienda alta y baja, oficinas y cueva y linda a todos los aires con vecinos, cosa improbable en ese sitio.

Alfonso Palomo, Preceptor de gramática, tiene una casa baja que linda a oriente con los dos Guerreros y al poniente la Plaza.

María Monreal, panadera, casa baja que linda con vecinos por todos los aires.

Isidro Martín Carramolinis, tiene una casa en la que no vive, alta y baja, que linda a oriente con Don Isidro Alvarez, al sur Juan López de la Rosa, poniente la plaza y al norte Francisco Ximénez Tardío.

Agustín Castel que tampoco vive tiene otra frente a la Iglesia, que linda al sur con la calle.

Pedro Domínguez del Prado, carpintero, linda a oriente con la plaza, al sur casa del Cabildo de Santa Quiteria y al poniente y norte otra de Rafael Bobadilla.

Juan López de la Rosa, guarnicionero, vivienda alta y baja y cueva con cuatro tinajas de 140 arrobas en total, linda a oriente con la calle de San Andrés, sur y poniente la plaza de Santa Quiteria y al norte la casa de Juan Díaz Maroto. 20 varas de frente, fondo de 12, patio de 6 y corral de 5. ¿Se trata de la esquina de Natalio? Esto supondría que la Plaza de Santa Quiteria llegaba hasta ahí y por lo tanto a la esquina de la Marina Carreño, quedando los soportales dentro de la Plaza de Santa Quiteria. Veamos lo que viene después.

Manuel Pradillo, último vecino, lindaba al poniente y norte con la calle. La Plaza, Plaza, se encuentra mencionada como cuatro distintas; la Plaza, la Plaza Nueva, la Plaza Vieja y la Plaza de la Fuente.

En la Plaza vive Esteban López Quirós, en la Plaza Pública, dice él, muy bien dicho y linda a oriente con Juan Mercado, al sur la Plaza Vieja, al poniente los Portales, sur San Vicente y al norte con otra Plaza. ¿A ver quién dice donde vivía Esteban?

Marta García de los Barrios, apellido muy del barrio, dice que vive en la Plaza de la Villa, gran nombre, en una partición con su hermano Vicente y Antonio de Lara en la mitad de otra casa en la plaza Pública sin más detalles útiles. ¿A ver quién los localiza, viviendo en la Plaza? Parece lógico que se dé prioridad a la Plaza Vieja ya que la nueva lo sería por hacerse después, si es posible diferenciarlas.

En esta Plaza Vieja tenía Mantilla, Don Pedro Mantilla del Río, una casa, en la Plaza de Toros, dice él, alias la Vieja, sin más detalles.

Don Máximo de la Peña, también Hidalgo, lindaba a oriente con la Plaza, al sur con Mantilla, al poniente Juan Díaz Maroto y al norte la casa de Juan Manuel Santa María, como se dijo en el libro 25.